

Fecha 17/12/2024 10.800 \$394,104 Tirada: 3.600 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$515.658 Difusión: 3.600 Ocupación: Vpe portada \$515.658 76,43%





Vpe:

Entregan la nueva Plaza "Sacerdote Gerardo Poblete"

Alcalde de Iquique Mauricio Soria Macchiavello:

"En esta plaza no solo hubo migrantes, también estuvo el crimen organizado"

Las principales autoridades de la región, dirigentes veci- "Ya tenemos el diseño de lo prometido a cargo de nues- través del programa de Espacios Públicos. nales y vecinos del sector estuvieron ayer en la inauguración de la nueva plaza "Sacerdote Gerardo Poblete", a la que todo iquiqueño e iquiqueña la sigue conociendo como "la plaza Brasil".

Quien recibió la obra de manos de las autoridades pertinentes fue el alcalde de la comuna, Mauricio Soria Macchiavello, quien se mostro complacido con los logros alcanzado en este paseo público, enclavado en pleno corazón de la ciudad y a pasos del Paseo Baquedano.

Y recordó la presencia de miles de migrantes que hicieron del lugar su improvisado hogar, que representó un tremendo malestar a los habitantes en su alrededor.

"La historia reciente de este espacio y que se ubica frente a lo que en su momento fue un albergue sanitario durante la pandemia del COVID, no solo recibió migrantes sino que aquí se instaló el crimen organizado que cometió violaciones, asaltos, robos, venta de drogas y hasta obligaban a los limpiadores de vehículos que había en la zona a pagarles para poder trabajar".

Luego de narrar los hechos acaecidos en este lugar, destacó el cumplimiento de un compromiso adquirido con dirigentes vecinales y la propia comunidad del lugar: instalar un cierre perímetral en ese lugar.

tros arquitectos, el que tiene un costo aproximado de 160 millones de pesos Y que nosotros asumiremos su realización. Este próximo mes llamaremos a licitación para la construcción de este cierre".

CEREMONIA

Diversas autoridades regionales y dirigentes sociales participaron en la inauguración de la emblemática plaza Padre Gerardo Poblete (ex plaza Brasil).

El proyecto contempló la instalación de juegos infantiles, luminarias Led, mobiliario urbano antivandálico y recuperación de áreas de circuito peatonal y jardines. MINVU invirtió aproximadamente \$1.000 millones, a



La actividad estuvo liderada por la delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso Olivares, quien resaltó la colaboración entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, la Municipalidad de Iquique y otras instituciones para recuperar un espacio público significativo.

La autoridad enfatizó la importancia de restaurar espacios públicos para fomentar la convivencia, el disfrute equitativo del territorio y una vida comunitaria sana, libre de inseguridad.

Por su parte, el seremi de Vivienda, Diego Rebolledo, relevó la importancia de encontrar puntos en común para construir juntos, evidenciado en la renovación de una plaza emblemática que responde a las necesidades de la comunidad tras un periodo de desorden y migración.

La autoridad regional indicó que el cambio de nombre de "Plaza Brasil" a "Plaza Sacerdote Gerardo Poblete", es homenaje a un sacerdote que luchó por un Chile mejor durante la dictadura.

Según el seremi, el proyecto también simboliza el trabajo conjunto de diversas autoridades, resaltando el valor de la colaboración y el compromiso en el beneficio de todos, incluyendo a los migrantes en el país.